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                     Solicitam: “Ao Prefeito Municipal a possibilidade de recapeamento nas principais 
ruas de nossa cidade.”   

 
Indicamos à Mesa, nos termos regimentais,  seja  oficiado  ao      Senhor Prefeito 
Municipal Oscar Gozzi , solicitando que Vossa Excelência tome as devidas 
providências com relaçăo à referida indicaçăo. 

 
 
                                    Sala das Sessıes, 15 de fevereiro de 2008 
 
      Aparecido dos Santos      Aparecido Siqueira      Darci Paitl                   David José Correa       
       Vereador-DEM                 Vereador-PPS           Vereador-DEM               Vereador- PSDB 

 
 

 
  Itanei G. Ribeiro Dias          Marcos Antonio Silveira                   Valdemar Gomes 
    Vereador- PP                         Vereador  - PP                              Vereador - PPS 
 
 
 

                JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz  necessária, pois as principais ruas de nossa cidade 
já está depreciado devido ao constante uso e também com erosões devido as 
intempéries.  

 
                        Sala da Sessões, 15 de fevereiro de 2.008. 
                                       18.º Ano da Emancipação Política 
                                       16.º Ano da Instalação 
 
 
 
      Aparecido dos Santos      Aparecido Siqueira      Darci Paitl                   David José Correa       
       Vereador- DEM                 Vereador-PPS         Vereador-DEM               Vereador- PSDB 

 
 
 

  Itanei G. Ribeiro Dias          Marcos Antonio Silveira                   Valdemar Gomes 
    Vereador- PP                         Vereador - PP                                Vereador -PPS 

 
 
           
 


